

Heiner Giebeler

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

ich wurde im Siegerland geboren, lebe seit fast 20 Jahren in Kreuztal und seit 13 Jahren in Eichen. Ich bin seit vielen Jahren Mitglied der GRÜNEN in Kreuztal. Beruflich bin ich Geschäftsführer eines gemeinnützigen Vereins in Bereich der Jugendhilfe.

Schon als junger Mensch war ich politisch interessiert. Dies verdanke ich einem guten Geschichtslehrer und einer Familie, in der über Politik lebhaft und kontrovers diskutiert wurde. Prägend war die Auseinandersetzung mit der Wehrpflicht. Ich habe Zivildienst geleistet. Meine christliche Prägung betraf auch das Thema Schöpfung. Beides spiegelte sich zu Beginn der 80er Jahre in meiner Haltung zur atomaren Nachrüstung und zum Thema Umwelt wieder. Hier liegen die Wurzeln meiner grünen Identität.

für Kreuztal

Wir, die GRÜNEN waren es, die schon vor 40 Jahren Themen wie Umweltschutz, gesunde Lebensmittel oder Nachhaltigkeit diskutierten und die heute aus dem politischen Diskurs unserer Gesellschaft und weltweit nicht mehr wegzudenken sind.

Mich beschäftigen auch andere Politikfelder, wie soziale Gerechtigkeit, Vereinbarkeit von Familie und Beruf oder die Sicherung bzw. Schaffung von Arbeitsplätzen. Ein besonderes Anliegen ist mir die Jugend und deren Teilhabe und Mitgestaltung an unserem Gemeinwesen.

Ich setze mich für eine starke Demokratie und gegen Extremismus, besonders Rechtsextremismus ein.

Heiner Giebeler für Eichen-Mitte & Hammerhaus



Am **13.09.**

Grün wählen!

Zukunft entscheidet sich hier.

Kreuztal kann mehr!

Kreuztal hat viel Potenzial und hat viel zu bieten. Grüne Politik redet das Erreichte nicht klein, aber grüne Politik setzt deutlich andere Schwerpunkte. Lesen Sie unser Wahlprogramm, in dem wir viele konkrete Ziele und Lösungen aufzeigen, die wir für Kreuztal erreichen möchten.

Dabei lassen wir uns von der Überzeugung leiten, dass die Zukunftsfähigkeit unseres Gemeinwesens ganz wesentlich davon abhängt, dass wir heute konsequent ökologische Weichen stellen, für uns und kommende Generationen.

Unsere Partei hatte 1983 den Slogan: „Wir haben die Erde von unseren Kindern nur geborgt“. Davon lassen wir uns auch heute noch leiten.

Kreuztal gestalten

Wir GRÜNEN haben viele gute Ideen für Kreuztal und den politischen Gestaltungswillen sie zu realisieren. Politik ist nicht alles. Unser Gemeinwesen ist auf das bürgerschaftliche Engagement angewiesen, auf eine lebendige Zivilgesellschaft.

Meine Ziele für Kreuztal sind besonders:

- ☀ Die Anerkennung und Wertschätzung des Ehrenamtes (mehr als schöne Worte)
- ☀ Eine kontinuierliche Jugendbeteiligung
- ☀ Einsatz für die Abschaffung der Anliegergebühren
- ☀ Die Förderung ökologisch-nachhaltiger Wirtschaftsweisen
- ☀ Der Erhalt landwirtschaftlicher Flächen
- ☀ Kreuztal für studentisches Leben attraktiver machen

Heiner Giebeler

Telefon: 02732 607 68 00

E-Mail: h.giebeler@web.de

gruene-kreuztal.de

V.i.S.d.P.: Bündnis 90/Die Grünen Kreuztal,
Heiner Giebeler, Roonstr. 19, 57223 Kreuztal



GRÜN IST
heute das
Morgen
gestalten.

Am **13.09.**

Grün wählen!

Zukunft entscheidet sich hier.